



LES TÂCHES DES RETRAITÉS **AUJOURD'HUI DANS LE MONDE**

Les dirigeants mondiaux de l'ISU de la FSM des retraités se sont réunis.

Avec cette résolution, nous rendons publiques les conclusions du collectif de gestion, composé de 43 membres (de 25 pays sur 5 continents), élus en février 2019, à Bogotá, en Colombie, à l'issue de notre deuxième Congrès. (Voir ceux qui ont assisté à cette réunion, dans la note de fin.)

Nous nous joignons aux déclarations que la direction de la FSM fait connaître (lisibles dans [la FSM \(wftucentral.org\)](http://laFSM(wftucentral.org))) en adoptant une position anticapitaliste et anti-impérialiste face à ce qui se passe sur notre planète.

Nous sommes d'accord pour dénoncer l'OTAN et l'impérialisme capitaliste comme responsables des génocides (pas seulement en Ukraine) et de la hausse du coût de la vie. Les multinationales qui gouvernent le capitalisme veulent que nous continuions à être les travailleurs actifs et passifs (y compris les retraités) qui paient pour leurs crises.

Ce n'est qu'avec le socialisme que se construira une société dans laquelle la priorité est de satisfaire les besoins humains (nourriture, logement, éducation, santé, loisirs, etc.), faisant d'une vie digne généralisée et universelle une réalité.

Il y a plus qu'assez d'argent pour que les plus de 7 000 millions de personnes qui habitent la planète vivent dans la dignité.

Le temps de travail hebdomadaire peut être réduit et l'âge de la retraite avancé si la richesse, que nous, salariés, produisons, est répartie équitablement et si l'on élimine la réalité qu'aujourd'hui moins de 1% de la population accumule plus de richesse que les 99% restants. Et cela ne sera réalisé qu'en détruisant le capitalisme sous toutes ses formes.

Nous saluons toutes les victoires des peuples, comme en Colombie récemment, comme en Inde où les retraités, avec les énormes luttes de ce mois d'août, ont réussi à amener le gouvernement à rectifier et à prendre des mesures favorables à la classe ouvrière.

Nous continuerons : 1) à soutenir les retraités du Pérou (comme l'a demandé notre Secrétaire Général, dans une lettre adressée au Président du pays) ; 2) dénoncer des gouvernements comme celui de l'Algérie qui ne donnent pas de légalité à l'union créée par les retraités ; et 3)

donner la parole à toutes les organisations de retraités qui défendent leurs justes revendications.

À cette fin, nous continuerons de renforcer notre organisation. Déjà fait (en avril, à Cuba) la Deuxième Conférence de notre ISU en Amérique, nous ferons le 15 juin celle de l'Europe à Monaco. Elle suivra : à Moscou celle des anciens pays socialistes, au Liban celle des pays arabes, en Inde celle de l'Asie, et celle de l'Afrique dans le pays qui, les 6 candidats pour le recevoir, décide.

Nous soulignons la nécessité de lier les luttes économiques aux luttes idéologiques des travailleurs actifs et retraités, ainsi qu'à la formation idéologique de chacun d'entre eux.

Nous nous préparons mieux que lors des six appels précédents pour la septième Journée mondiale de lutte des retraités, qui aura lieu comme chaque année autour du 1er octobre. Cette Journée dépassera le succès des précédentes, et nous espérons que des actions seront développées dans des dizaines de pays sur les 5 continents. Nous donnerons des informations sur notre site Web ([Qui nous sommes: 1er Congrès 2014 et 2e Congrès 2019 | Pensionistas.info](#)) du résultat de celui-ci.

En tant qu'ISU, nous nous joignons également aux célébrations mondiales, promues par la direction de la FSM, du 77e anniversaire de la création de cette organisation unique, anticapitaliste et anti-impérialiste, dans le monde entier des travailleurs et des retraités. Tout comme nous avons rejoint la Grande Journée syndicale mondiale pour la paix qui s'est tenue le 1er septembre. Comme toujours, les médias bourgeois ont réduit ces actions au silence.

EN LUTTANT ENSEMBLE, NOUS PARVIENDRONS À UNE VIE DIGNE POUR LES RETRAITÉS!

15 septembre 2022

Présent:

3 camarades de Grèce, 5 de l'État espagnol, 1 des États-Unis, 1 de l'Inde, 1 de la Russie, 2 de l'Argentine, 4 de la Colombie, 1 de l'Équateur, 1 du Mexique, 1 de l'Uruguay, 1 du Pérou, 1 du Honduras, 1 du Burkina Faso, 1 de la République démocratique du Congo, 1 de l'Algérie

Absences justifiées :

3 de Cuba, 1 de Chypre, 2 d'Inde, 1 des États-Unis, 1 du Panama, 1 du Venezuela, 1 du Pérou, 1 du Chili, 1 du Burkina Faso, 1 de la République de Guinée, 1 du Gabon, 1 du Sénégal.

ALGUNOS PARTICIPANTES EN LA REUNIÓN DE LA DIRECCIÓN MUNDIAL DE LA UIS DE PyJ DE LA FSM – 15-09-2022



15/09/2022

20 **longue et digne vie aux Pensionnés et Retraités** **20**
Nous demandons qu'ils soient publics, gratuits et de qualité:

un logement décent

une nourriture saine et suffisante

la culture

des transports de proximité

les loisirs

la santé

l'eau courante dans celui-ci

Pensionnés et Retraités
UIS de la FSM

Prise en charge par l'Etat des cotisations de Sécurité Sociale pour tous ceux auxquels il n'a pas donné la possibilité de travailler

Secretaría Propaganda